



みどり

第1号 令和3年4月12日

～交わそうあいさつ 伸ばそう力 笑顔でつながる みどりの子～

下野市立緑小学校 高橋 美恵子

令和3年度が始まりました！



4月

校庭の陽光桜やしだれ桜が満開となり、校舎南側の花壇やプランターの花が子供たちの元気な登校を出迎える中、緑小学校の令和3年度がスタートしました。まだまだ新型コロナウイルス感染症対策が続く中ではありますが、子供たちが元気に登校してくる姿を見られるのは、やはりうれしいものです。今年度創立27年目を迎える本校の伝統や地域のよさを大切にしながら、緑小の子供たちの生命・安全を第一に考え、子供たちのために精一杯がんばります。どうぞよろしくお願いたします。

令和3年度学校経営方針について

今年度も「共に学び合い、高め合い、認め合う児童の育成」を学校課題として学力・体力の向上に取り組むとともに、児童のめあて「かしこく」「やさしく」「たくましく」につながる合言葉を「交わそうあいさつ 伸ばそう力 笑顔でつながる みどりの子」として、児童にとって「安心して生活でき、居がいのある学校」づくりを進めていきたいと思ひます。よろしくお願いたします。

＜緑小の教育＞令和3年度の学校経営方針の重点（抜粋）

- 教育目標 自ら考え、主体的に行動できる心豊かな子どもの育成
- 児童のめあて かしこく やさしく たくましく
- 目指す児童像 ①学び合う子 ②思いやる子 ③きたえる子
—「児童の合言葉」との関連—
- 本年度の努力点 ①聴き合う授業づくり：(伸ばそう力)
②認め合う集団づくり：(交わそうあいさつ) (笑顔でつながる)
③健康な体づくり：(伸ばそう力)
- 教職員の合言葉 『つなぐ』(学びをつなぎ、心をつなぎ、一歩前へと教育活動を推進します。)



※ 今年度は、自分のよさを伸ばす・認め合う仲間づくり・学びを支える体力づくりに力を入れます。

始業式 4/9 (木)

始業式は新任式とともに校庭で実施し、児童代表の言葉として、5年代表児童が5年生になって頑張りたいことを発表しました。

五年生でがんばりたいこと

ぼくは、五年生になってたくさんがんばりたいことがあります。その中でも、特に三つがんばろうと思っています。一つ目は、クラスのみんなと仲良くして楽しいクラスにすることです。五年生ではクラス替えがあり、三・四年生の頃とはクラスの仲間が変わります。五年生全員と同じクラスにはなれないけれど、たくさんの友達と遊ぶ方が楽しくていいクラスになると思うからです。

二つ目は、委員会です。五年生になると、下の学年のお手本になれるようにいろいろな役割があり、学校生活を楽しく過ごせるようにみんなと力を合わせているのだなと、ぼくは思うのでしっかりと委員会での仕事もがんばってやっていきたいと思っています。

三つ目は、勉強です。ぼくは、勉強が苦手だと思っています。五年生では、勉強が苦手だと思わなくていいように、授業では先生の話をよく聞いて分らないことを分らないままにせず、進んで取り組んでみようと思っています。

この三つのがんばりたいことを忘れずに、一年間楽しく過ごしていこうと思っています。

校長の話では、子供たち一人一人が前期が始まったという気持ちを高め、新たな目標を立てられるように次のようなことを児童に話しました。

今日から令和3年度が始まりました。2年生から6年生の皆さん、進級おめでとうございます。まだまだ新型コロナウイルスの感染が心配されますが、新学期を始めることができ、皆さんに会えてよかったと思います。新しい学年が始まりましたから、「前期のめあて」をしっかり立てて2021年の前期をがんばりましょう。『今年度の「合い言葉」は「交わそうあいさつ 伸ばそう力 笑顔でつながる みどりの子」です。マスクをしています、相手の顔を見て、大きな声でなくても聞こえるようにあいさつをしましょう。そして、昨日の自分よりできることが増えた自分になるよう、「さあ、今日もがんばるぞ」という強い決意をもって一日を過ごしてください。そして、クラスのみんなと心をつなげ笑顔が輝くいいクラスを作りましょう。(中略) 昨年は、皆さんに「人間に平等に与えられている時間を大切に」という話をしましたが、今年はその時間の使い方について話したいと思ひます。(中略) 合い言葉とともに、前期をみんなで頑張っていきましょう。』

☆前期のめあてを立て、クラスの仲間とともに頑張る緑小の子供たちを応援していきます。

入学式 4/9 (木)

ご入学おめでとうございます。4月9日(木)教育委員会教育委員 熊田様、PTA 会長 大森様のご臨席のもと、本校の入学式を挙行することができました。本年度の新入生は32名です。入学確認では、自分の名前を呼ばれて元気に返事ができた1年生。背筋がピンと伸びて姿勢もよく、目がキラキラと輝いていました。6年間、充実した学校生活を送れることを願っています。今年度も対面式は、通学班編制の前に校庭で行い、6年生の代表児童が「お迎えの言葉」を話しました。1年生を優しく迎え入れようという心のこもったあたたかい言葉を聞いて、1年生も笑顔になっていました。在校生とともに1年生も「お願いします。」のあいさつをしました。いよいよ緑小での学校生活が始まります。

春の日差しを浴びて、校庭の花が鮮やかに咲いています。僕たちは、今日入学した三十二名の一年生の皆さんに会うことをとても楽しみにしていました。新しく緑小の仲間になった皆さんに緑小について話します。緑小は緑が豊かな学校です。広い校庭にはブランコやすべり台、そしてジャングルジムなど楽しい遊具がたくさんあります。皆さんも友達をたくさん作って外で元気いっぱい遊んでください。次に緑小の行事を紹介いたします。緑小には、一年生から六年生までが一緒になって遊んだり、掃除をしたりするなかよし班の活動があります。お兄さんお姉さんたちと楽しく活動しましょう。そして、秋には一年生は二年生と一緒に遠足に行きます。バスに乗って出かけます。それから、十月の終わりに運動会があります。皆さんはダンスを踊ったり、かけっこをしたりするのは好きですか。赤組と白組に分かれて優勝目指してがんばりましょう。

さあ、今日から皆さんは緑小の一員です。もし何か分からないときや困ってしまったときには、僕たちに聞いてください。友達と仲良く、楽しい学校生活を送りましょう。

児童代表 六年

転退職者並びに転入者の紹介

子供たちの健全育成に一生懸命取り組まれた8名の先生方が、3月いっぱい緑小を去られました。それぞれ勤務年数は違いますが、それぞれの立場で緑小の教育に取り組んでいただきました。心から感謝したいと思います。そして4月1日には、6名の先生方が着任しました。どうぞよろしく願いいたします。新任式では、6年生の代表児童が「おむかえの言葉」を発表し、転入した先生方に緑小のよいところを教え、先生方と会えるのを楽しみにしていたという気持ちを伝えていました。

<退職・転出教職員>

大変お世話になりました。

大嶋 亨 先生	ご退職
糸川 均 先生	ご退職
大橋 明子 先生	ご退職
増渕 敦子 先生	石橋北小へ(教務主任として)
鎌田 貴之 先生	宇都宮市立姿川第一小へ
荒巻 実咲 先生	小山市立萱橋小へ
川島 久美子先生	国分寺中へ
根本 扶美江先生	石橋中へ



<転入教職員>

よろしく願いいたします。

三坂 典子 先生	国分寺東小より
田端 真帆 先生	石橋小より
郡司 祥 先生	国分寺中より
平田 優斗 先生	新規採用
小楠 友美 先生	新規採用
福田 雅美 先生	薬師寺小より



令和3年度の本校職員

令和3年度の職員構成は、次のとおりです。育休をとっていた佐藤先生と北島先生が復帰となります。

校長	高橋 美恵子	1年1組担任	鯉 淵 礼 子	支援室担当	三 坂 典 子
教務主任	坂本 順子	2年1組担任	佐藤 由美子	支援室担当	岡 田 親 亮
養護助教諭	柳澤 しのぶ	2年2組担任	平田 優斗	通級指導教室	宮 本 富士野
事務主事	吉住 咲穂	3年1組担任	松浦 芽衣	通級指導教室	鈴 木 桂 子
公 仕 員	郡司 祥 美	3年2組担任	北島 志 織	通級指導教室	渡 辺 恵 美子
栄 養 職 員	福田 雅 仁	4年1組担任	馬場 上 啓 太	特別支援TT	野 澤 香 代子
TT 指導	山口 瑞 帆	5年1組担任	井上 智 太	学校支援員(介助)	小 飯 楠 友 美
ALT	田端 真 帆	5年2組担任	中 田 智 太	学校支援員(図書)	阿 部 小 飯 千
JTE	田村 伸 子	6年1組担任	今 野 凌 一	育児休暇	
		新採指導教員	鈴木 益 田		
		新採後補充教員			

令和3年度は、第1学年と第4学年と第6学年が1クラスでのスタートになりました。児童数は223名です。教職員全員で、子どもたちの健全育成を目指していきますので、よろしくお願い致します。